Exaltó Presidente Nicolás Maduro esperanza del pueblo mexicano



Caracas, 2 dic (RHC) El presidente de la República, Nicolás Maduro, significó la toma del poder político del presidente Andrés Manuel López Obrador en México, lo cual fortalece la unión de los pueblos de la América.

"Esperanza, solidaridad y amor, son los sentimientos que se respiran en las calles de México con la llegada al Poder de López Obrador. Tengo fe en que el pueblo latinoaméricano, más temprano que tarde, transitará los caminos de hombres y mujeres libres. ¡Viva La América Unida!", escribió el Jefe de Estado a través de su cuenta en Twitter.

El mandatario nacional acompañó el escrito con un material audiovisual alusivo al recibimiento del pueblo mexicano a su llegada al Palacio Nacional de México, sede del Poder Ejecutivo Federal, donde Obrador fue investido como presidente de ese país.

López Obrador resultó electo el 1º de julio pasado, con 53,8 % de los votos y tomó posesión del cargo en el acto protocolar celebrado en el Congreso de la Unión de la capital mexicana, este sábado, ocasión en que el mandatario reafirmó el impulso que dará en su gobierno a la política exterior de la no intervención

y respeto a la autodeterminación de los pueblos.

Con el triunfo de Andrés Manuel López Obrador en la presidencia, ahora en México gobierna el pueblo, destacó el canciller de la República, Jorge Arreaza.

"La clase obrera mexicana es ejemplo de resistencia frente a los gobiernos neoliberales, hemos visto en su mirada luminosa la esperanza, autogobernarse, el pueblo hecho gobierno, ese es el destino de México junto a Andrés Manuel López Obrador", expresó el canciller durante su participación en el Encuentro de solidaridad de los trabajadores mexicanos con Venezuela, que se realiza este domingo en Ciudad de México, en el auditorio Ernesto Velasco Torres.

Recordó como el pueblo mexicano le dio una bienvenida calurosa este sábado al presidente de la República, Nicolás Maduro.

"La derecha se volvió loca en el congreso y quedaron en ridículo. Actúan así porque no tienen la razón entonces tienen que irse por la vía de la violencia. Afortunadamente nos aplauden los pueblos mientras nos rechazan las oligarquías. El pueblo mexicano sabe quiénes somos, quién es el presidente Maduro", enfatizó el canciller.

Señaló que el ministro para la Cultura, Ernesto Villegas, realizó este sábado una serie de entrevistas a través de su celular, y alguien le decía: 'No se mucho sobre lo que pasa en Venezuela, pero si al presidente Maduro lo atacan los gringos, entonces nosotros tenemos que defenderle'.

Reiteró ante la clase obrera mexicana que el imperio norteamericano ha realizado 18 rondas de sanciones de distintos tipos contra Venezuela, lo que representa un boicot para la economía nacional.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177983-exalto-presidente-nicolas-maduro-esperanza-del-pueblo-mexicano



Radio Habana Cuba